

Inicio > Generales > Ministerio de Minas impugna decisión que prohíbe la exploración de gas en...

## Ministerio de Minas impugna decisión que prohíbe la exploración de gas en pozo Uchuva 2

septiembre 18, 2024



El Ministerio de Minas y Energía ha decidido impugnar la decisión de un juez que prohibió la exploración de gas en el pozo Uchuva 2, ubicado a unos 31 kilómetros desde la costa de Santa Marta, en el Caribe.

Cabe mencionar, que el cierre de este pozo pondría en riesgo la seguridad energética de Colombia, puesto que el pozo Uchuva 2 tiene un potencial de 400 millones de pies cúbicos diarios (MPCD).

«Desde el Ministerio de Minas y Energía consideramos que el desarrollo de este campo es crucial para la sostenibilidad energética a mediano plazo, y que permitirá al país utilizar el gas natural como un fluido de transición energética. Esta acción contribuirá al suministro de energéticos limpios a la población colombiana y generaría ingresos por regalías que beneficiarán directamente a las regiones», se lee en un comunicado de Minminas.

"En el Ministerio de Minas y Energía reiteramos nuestro compromiso con una gestión responsable de los recursos naturales que garantice el bienestar de todos los colombianos y la seguridad energética del país. Por lo tanto, continuaremos tomando las acciones necesarias para asegurar que la evaluación y desarrollo del pozo Uchuva 2 se lleven a cabo de manera oportuna y efectiva", expreso el Ministro de la cartera, Andrés Camacho Morales.

 **Sucríbete a Diario La Libertad en Google News** 



Artículo anterior

Alcalde Edinson Palma declara calamidad pública en Baranoa tras vendaval

Artículo siguiente

Air-e intervenida avanza en la normalización del servicio por fuerte vendaval

Artículos relacionados Más del autor



**Generales**  
Vías bloqueadas y atacadores haciendo su agosto en segundo día de protestas por falta de energía



**Generales**  
79.199 educadores de todo el país aprobaron la evaluación de ascenso o reubicación salarial



**Generales**  
Abogada que tumbó partido de Fuerza Ciudadana ahora trabaja para el CNE: Caicedo



**Generales**  
Alcalde Carlos Pinedo adelanta reuniones con Minvienda para articular proyectos de acceso a agua y vivienda digna



**Generales**  
Disminuyeron la arracacha, papas negras y plátano hartón verde: aumentó la papa criolla



**Generales**  
Alcaldía avanza en acciones de recuperación y fortalecimiento de la movilidad en Santa Marta



### Últimas Noticias



**Vías bloqueadas y atacadores haciendo su agosto en segundo día de protestas por falta...**

Redacción1 La Libertad - septiembre 18, 2024

Por segundo día consecutivo continuaron las protestas de la comunidad con cierres de vías en diferentes sectores de Barranquilla.Ramiro Castilla, vocero de la empresa...



**79.199 educadores de todo el país aprobaron la evaluación de ascenso o reubicación salarial**

Redacción1 La Libertad - septiembre 18, 2024

"La revolución del cambio llega con excelentes noticias para la labor docente del país. El Gobierno del Cambio continuará en su compromiso de dignificar...



**Abogada que tumbó partido de Fuerza Ciudadana ahora trabaja para el CNE: Caicedo**

Redacción1 La Libertad - septiembre 18, 2024

Hace un tiempo atrás, la abogada antioqueña Ximena Echavarría Cardona saltó al escenario público por ser la autora de demandas que tumbaron a varios...



**Alcalde Carlos Pinedo adelanta reuniones con Minvienda para articular proyectos de acceso a agua...**

Redacción1 La Libertad - septiembre 18, 2024

A través de sus redes sociales, el alcalde de Santa Marta, Carlos Pinedo, informó que se encuentra en Bogotá junto a su equipo de...



**Disminuyeron la arracacha, papas negras y plátano hartón verde: aumentó la papa criolla**

Redacción1 La Libertad - septiembre 18, 2024

El Sistema de Información de Precios y Abastecimiento del Sector Agropecuario, SIPS, registró disminución en las cotizaciones mayoristas del pepino cohombro, la habichuela y...

### Más Leídas



**Vías bloqueadas y atacadores haciendo su agosto en segundo día de protestas por falta...**

Redacción1 La Libertad - septiembre 18, 2024

Por segundo día consecutivo continuaron las protestas de la comunidad con cierres de vías en diferentes sectores de Barranquilla.Ramiro Castilla, vocero de la empresa...



**79.199 educadores de todo el país aprobaron la evaluación de ascenso o reubicación salarial**

Redacción1 La Libertad - septiembre 18, 2024

"La revolución del cambio llega con excelentes noticias para la labor docente del país. El Gobierno del Cambio continuará en su compromiso de dignificar...



**Abogada que tumbó partido de Fuerza Ciudadana ahora trabaja para el CNE: Caicedo**

Redacción1 La Libertad - septiembre 18, 2024

Hace un tiempo atrás, la abogada antioqueña Ximena Echavarría Cardona saltó al escenario público por ser la autora de demandas que tumbaron a varios...

Cargar más >

**x** Te recomendamos leer:



**Vías bloqueadas y  
atracadores haciendo su  
agosto en segundo día de...**  
septiembre 18, 2024



**79,199 educadores de todo  
el país aprobaron la  
evaluación de ascenso...**  
septiembre 18, 2024